

## Wewelsburg-Freizeit 2017

Auch in diesem Jahr war im August wieder eine Kinder- und Jugendgruppe zur Wochenend-Freizeit auf der Wewelsburg bei Paderborn, begleitet vom Trainer-Team Claudia Thieme, Kalle Hoppe und Jan Sievers. Zwar wurde am Freitag für die Hinfahrt wegen Vollsperrung der Autobahn die doppelte Zeit benötigt, aber am Abend konnten sich alle nach dem Mattenaufbau bei Wettkampfspielen so richtig austoben.

Der Samstag begann mit intensivem Training für die Gürtelprüfungen, anschließend folgte eine Rallye rund um die Burg. Dabei gab es für einige Kinder einen ordentlichen Schreck, da in der Nähe bei einer alten Mühle ein Auto mit Gruselpuppen steht. Nach dem Abendbrot mit Pommes ging das dichte Programm weiter: zunächst Zirkeltraining und Prüfungstraining auf der Matte, anschließend eine rund 4,5 Kilometer lange Nachtwanderung. Danach war es kein Wunder, dass alle Kinder erschöpft, aber zufrieden ins "Bett fielen" und kaum fünf Minuten später eingeschlafen waren.



Foto: Die Wewelsburg-Freizeitgruppe 2017.

Am Sonntag wurden nach frühem Aufstehen schon die Sachen gepackt und die Zimmer gefegt. Nach dem Frühstück stand nochmals Prüfungstraining mit anschließender Prüfung auf dem Programm. Dabei haben Lara Olböter und Dimitrij Hübscher die Prüfung zum Gelbgurt bestanden. Zum Abschluss gab es noch ein Spiel nach Wunsch. Nach dem Mittagessen ging es wieder zurück nach Barsinghausen, diesmal pünktlich ohne Stau. Trotz des schlechten Wetters mit Dauerregen haben sich die Kinder und Betreuer davon nicht unterkriegen lassen, alle hatten viel Spaß und würden beim nächsten Mal gerne wieder mitkommen.

Hinweis für die Daheimgebliebenen:

<http://www.jugendherberge.de/de-de/jugendherbergen/wewelsburg386/portraet>

Tipp: Auch 2018 ist wieder eine Wewelsburg-Freizeit geplant! Informationen dazu werden rechtzeitig beim Training und im Dojo bekannt gemacht. Rückfragen bei Spartenleiter Jan Sievers.